
「巻頭言」

1986年 3月 25日 、後に日本競馬界を席巻する事とな

る1頭の競走馬が産声を上げ、後にサンデーサイレンス

(Sunday Silence)と 名づけられました。

サンデーは幼少の頃から脚が外に向いているという

競走馬としては致命的な欠陥を抱え、血統的にも、馬体

的にもお世辞にも素晴らしいとはいえずセールは 2度
とも買い手が付かずその後、カルフォルニアの トレーニ

ングセールの帰途中では、サンデーを乗せた トラックの

運転手が突然心臓発作に襲われ トラックが横転、サンデ
ー以外の全ての馬が命を落とす災難に見舞われました

がサンデーだけは奇跡的に助かりました。

その後は順調に調教を重ね、1988年 10月 30日 にデビ

ュー、初戦こそ2着でしたが、2戦目に初勝利を上げま

した。

年が明け2連勝で迎えたGl初出走のサンタアニタ

ダービーで、後続に11馬身の大差をつける圧勝で一躍
クラッシック候補に名乗りを上げ、以後も順調に勝ち続

け、6度のGl勝利を獲得しましたが、4歳の時調教中

に右前靭帯を痛め現役を引退しました。

(生涯成績 14戦 9勝 獲得賞金 4,968,554ドル)

引退後はアメリカで種牡馬となりましたが、血統的な

裏づけが乏しい事から人気が出ず「種牡馬失格」の烙印

が押されたほどでしたが、日本の代表的ホースマン吉日

照哉氏が、日本で「25億円のシンジケート」を組み「1,100

万 ドル」で購入しました。

当時あまりの高額さに業界では成功を危ぶむ声もあ

りましたが、吉田氏は自分の眼力とこれまで培つたホー

スマンとしての直感を信じて購入を決意しました。

正に一世一代のギャンブルではなかったでしょう力、

サンデーはこれに見事に答えます、1994年 32頭の産駒

出走中 20頭が勝ち上がり、朝日杯 3歳ステークスでは

フジキセキがGl初勝利し、翌 95年からはクラッシッ

ク戦線でもサンデーの産駒が主役となります。

それからは 2004年 10月 24日 産駒がJRA通算 20∞

勝、初年度産駒から 12年連続Gl勝ち等数々の記録を

塗り替えていきました。

産駒の中でも古くは、ダンスパートナー、タヤスツヨ

シ、スペシャルウィーク、アドマイヤベガ、等枚挙に暇

がありませんが、何といつても今の私達に記憶が新しい

のは、サンデーの最高傑作といわれたディープインパク

トではないでしょうか、もう駄日だ此処からでは届かな

競走馬サンデニサイレンスの死から学ぶもの|‐ ■1橋■●■邦‐■紘
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いと思われた最後の直線から、大外一気、ごぼう抜きの

シーンは今も競馬ファンの脳裏に焼きついています。
しかし、サンデーは 2002年 8月 19日衰弱性心不全の

為、死去しました。

省みればサンデーサイレンスの産駒が活躍 しだした

1994年から競走馬生産者の苦しみが始まりました、何せ

サンデーの血統以外の馬は売れなくなつたのです。買い

手が付きませんでした、希望の無い毎日で地獄の苦しみ

を味わつたと皆が言います。

希望の無い毎日、正に今日の日本、更に世界によく似
ています。

それでも生産者はあらゆる職業のホースマンと頑張

りました、耐えました。どうしたらサンデーの血統馬に

勝てるか、弱点は無いのか必死に改良に改良を加え、調

教を工夫し、飼料を見直した 10数年の結果ようやく互

角に戦える馬が続々と出始める様になりました。
しかし、サンデーの血統は、すでに日本の競馬界には

欠かせ無い存在となりました。

続々と子供達が種牡馬、繁殖牝馬となり、孫達がどん

どん勝ち上がっています。 (あのディーブインパクトの

子供達も今夏にはデビュー予定で、子供達がどんな走り

をするのか、競馬ファンの一番の関心事です。)

生産者のやつと血の滲む様な努力が報われたかの様
に思われた矢先、突如世界的大不況です。
またもや競走馬が売れなくなったのです。サンデーの

孫にさえなかなか高値が付きません、世界の競馬界にも

不況の嵐が吹き荒れています。
しかし、あのサンデーサイレンス嵐を耐えた、乗り切

つたホースマンはへこたれません。

嵐が過ぎ去るのをじつと待つています。あの時の様に、

何をすればいいのか、どうすれば日本はおろか、世界で

活躍する馬を育成できるのかを身に付けたのです。

私達もホースマンを見習つて、今は耐えましょう。

希望を失わない事です。

その目が早く来る事を願つて、この大不況の原因も

JALや TOYOTAの問題だつて原因が判明したのだから解決
できない訳はありません。憾療界も同じではないでしょ

う力、 元気を出しましょう。
「苦有れば楽有り」というではありません力、
「神奈川放友会」が一生懸命応援しています。

KANACAWA HOHYUH CLUB
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神奈川放友会総会
「会 告(1)」   第3回神奈川放友会総会の開催を下記の通り告示する

2010年 3月 24日

神奈川放友会 会長 長谷川 武

開 催 日 平成22年 4月 4日 (日 )

AM : 12:00-12:30

開催場所 桜木町ワシントン ホテル

5階 Bド SDE E″フィン
(JR桜木町駅詢

総会議事 1)開会のことば

" 
会長挨拶

の 議 題

① 第 1号議案 平成21年度事業及び会計報告

② 第2号議案 平成21年度 監査報告

③ 第3号議案 平成22年度事業計画及び予算案

その他

閉会のことば

０

０

「会 告(2)」   第 1回神奈川放友会「放談会の集い」開催のお知らせ

「放談会の集い」を総会開催時の第2部企画として同時開催いたしま丸

万障お繰り合わせの上、是非ご参加をされますようご案内いたします。

神奈川放友会 会長 長谷川 武

実行委員長 橋口 邦紘

開 催 日 平成22年 4月 4日 (日 )

AM :12:30～ 14:00

開催場所 ‐桜木町ワシントンフトフレ

|‐ ■  |‐ 5緒 |～ⅢⅢド′し″ン||

参加費 13010円佛硼絵絵食費)

ァーマ 側 -0・ ‐ JI=》ι竃て
“みん慮で考えよう "

司会 :副会長 橋口 邦紘・理事 早瀬 武雄

グループ放談 Aグループ ロBグループ ロCグループ

予定発言者 :石渡良徳口小松崎真―・柳生 博・萩原 明日草柳伸彦・村松康久

[総会資料 ]

I 平成21年度事業及び会計報告総括

本会の活動目的は、①会員の情報交換 ②神放技への

協力、意見具申 ③21世紀の医療と福祉の向上発展に寄

与する社会活動への支援 に集約されますが、それに沿

つて精進してきました

会費無しの運営で、急がず焦らずの基本ながら、役員

の熱意にお願いして実行して来ました

また、会員とのコミュニケーションに日標を合わせて

やつて来たつもりです。

その活動を報告いたします。

D会 員数 97名 σ舞 92名 女 :5名 )2010。3.17

カ 会  議 定例理事会 6回  臨時理事会 2回

9 事業活動

① 「MJII放友会Newsletta」 噺 年4回

第6号 dヽ2No.22009.∝.05A4版 8p200部

第7号 Vol。2N潟 2009.07.15A4版 8p200部

第8号 Vol.2 No。42009。 10.01A4版 8p200部

第9号 恥B No.12010。01,05A4版 8p2∞部

② 総 会  第2[瑞辮織∞9,04.OD鰭式方鋤

③ 防災フェア見学と大山の景観会

平成21年 10月 18日 (日 )

総合防災センターと伊勢原大山巡り

④ 神郷 |1鱗議膀鷹嚇獅会への肋

事務所将来計画委員会への委員参加

⑤ 医療体制への鼓動一検診に携わつた技師の記録
一石渡良徳 碧(自費出腕 の企画・編集・出版

⑥ 鴨 |1放友会Jの紹介及び会

地域放射線技師会・     会・賀詞交

換会等での役員参加によるm
O会計報告

平成21年度会計報告

役 員

銀

目1銀
騨

硲 り:1武

橋口 邦紘

柳生  博

萩原  明

理事 早瀬 武雄

J鏃 一

石渡 良徳

樅 畝

草柳 伸彦

収入の部 支出の部

響

購読料

小ント劾 費

翻 21,280

43,000 甥 贈 23,215

63,000 バント星肇

“

遺01L葬暑 84,990

鮒 は 48,325 徹 2,520

前年度繰越金 54,312

豚 舗 208,637 支出合計 132,005

中 76,632
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Ⅱ 平成21年度 監査報告

監事 柳生  博 ③

斯  明⑪
神奈川放友会会則第 11条により、平成 22年 3月 17

日に職務を実施したので報告する。

1.会計監査

会計監査の必要性を認めにくい現状であるが、購

読料をうまく使い、技師会の現物

―

と

を合わせて、うまく運営されている。

2.錫 啓杏

Newsletterを主体lJ峙調に行われている。イベン

ト企画では、参加者を増やす努力がほしし、

会員登録 100名を記録しているが、放友会の発展

のために会員登録に努力してほしし、

3.補足

会員の出版本に、企画・編集 0出版発行支援を行

い動 している。会としてよい事業と理解したしヽ

Ⅲ 平成22年度 事業及び会計(案)

どうl動 3ヽ年目を迎えた放友会は「放友会の仲間作りJ

が基本ですので、軌道に乗る努力をしたし、

神放技における会員の厚生面的なつながりを築いて

行きたいと思案している。

神奈川放友会 Newsletter Vol.3 No.2第 10号 2010ノ04/01

また、イ切謝競勿瓢麟翼等への囀 枷 など

が浮上する放友会を願つて、欄 |1県放射線技師会との

全面協力を基にした、次の目標を置いて活動したし、

① 「欄 |1放友会Newsletter」 の発行 (4回/0
② 施設見学や懇談会などの企画

③ 会員入会の促進

④ 会員アンケートの実施

⑤ 神奈川県放射線技師会との意見交換

⑥ 役員増員の努力

⑦ 会 計

収

入

購読料(120× 500)

議

イベントラ効口費

繰入金

収入合計

60,000

20,000

120,000

7Q632

276,632

支

出

蹄

Nevrsletter発 行費

イベント実行費

甥 賭

識

支出合計

50,000

30,000

120,000

20,000

10,000

230,000

―

46,632

社団法人 神奈川県放射線技師会

平成22・ 23年度役員体制

去る3月 12日第87回 (イD神 郷 ||

会に於いて役員選挙が行われ、窪田宗雄氏が二期目の会

長に選任された

また、副会長、監事も選任されたが、理事は会長より

簾 され承認された

次の役員が決まった

窪

上

高

坂

齋

安

伊

仙

[広剖 神奈川放友会より出版物第1号

医療体制への鼓動
―検診に携わつた技師の記録す

著 者 石 渡 良 徳
サイズ  A5版 300ページ

発行日 2010年 3月 25日

発行所  神奈川放友会
m  1000  円

日本消化器がん検診学会認定の「胃がん検診専門技

師Jの誕生と、がん対策基本法かの評価に至るまでの道

程を、放射線検診業務に捧げた放射線技師が検診の精度

管理等を主眼に、検診学会等で改善に取り組んだ記録を

リアルにまとめたもので九

是非とも、ご一読を願いたし、

この記録は、40年に亘る努力の足跡を、自分なり

の達成感の成果として、記録を残したものである。

患者さんを支え、検診医療を支える者として、苦

難の道を多くの人に接し支えられた、真剣に取り組

んだ姿であったことを見てやつて欲しいと思う。
300ページを11章に分けて、記録を頼りにリアルにま

とめ上哄 胃がん検診専門技師認定への奮闘ぶり魯綴つ

たもので、著者の熱意が甦つてくる。

3Jll放友会が企画・編集・出版した単行本です。
全国版として頒布いたしますので、ご支援下さしヽ

会 長

目1銀
副会長

監 事

監 事

理事・総務

班聾事FO,薫Л雰

選聾事F・ j材】雰

理事・渉外

班聾事「 01田腑義

理事・組織

理事・学術

理事・学術

理事・編集

理事・編集

憂聾事「・畔

理事・保健厚生

獅 辮

桂  孝 英

松 尾 清 邦

佐 藤 英 俊

大 内 幸 敏

田 島 隆 人

大 屋 博 宣

岩 崎 千代子

山 時 尚 人

千 田 久 治

坂 本  滞

ｍ
ｍ
ｍ
ｍ
ｍ
ｍ
ｍ
ｍ
ｍ
ｍ
船
ｍ
帥
ｍ
帥
印
ｍ

議時攀軸節真社轟

日

前

橋

野

藤

部

藤

墓

新役員の活躍を期待し、会員として支援しましょう。
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日 時 :平成22年3月 12日 (金)18:30～ 20:30

場 所 :横浜市技能文化会館 8階 大会議室

(横浜市中区万代町2-4-7 tel.0456816551)

総会次第

1.開会の辞

2.毅
3。 資格審査報告

41義昆選出

5。 議 題

第 1号議案  平成22年度 事業計画 ω

第 2号議案   平成 22年度  予算 G9
6。 選挙管理委員会からの報告

7.その他

8.閉会の辞

事業計画の総括

22年度の事業展開に当たる基本方針として留意事項

を挙l力L
① 会員の動向  日本族鵜線技師会と神奈川県放射

線技師会は別綿繊として、会費納入を含め扱われるよ

うになったため、説会者が出ている。欄 :1県放射線

技師会会員数 : 1643名 t2009。 12.16殉
② 事業・予算の計上  公益法人への移行を考慮して

に関する答申・22年度内での定款改

定日踏まえて、22年度事業は新定款 七総 に設けた

ものを計上した

③ 事務所対策  70周年記念事業の準備などを加味

した予算とした

④ 継続事業として、生涯教育・災害医療 。組織強化・

女性技師対策・広報活動の IT強化等更なる吟味を

目劇争九.

⑤ 会員の資質向上と県民医療への貢献を行い、技師の

社会的地位向上を目指す活動を展開して行く。

⑥ 公益性を表面化した事業展開

基本計画の箇条書きは控え、―
に沿つて事業内容

予算を足案した。―   (案)を現定款に沿つて作成

したと述べている。

役員選挙

職 22・ 23牲 鶴

会長立候補  窪田 宗雄 (国際親善総合病開

副会長立候補  上前 忠幸 (多摩大学統合リスクマ

ネージメントー l

副会長立候補  高橋 喜美 (汐田動

監掌刻鶏甫  坂野 ヌ封台0:鵬市1卿齢躍壽喋国

かわさき健康づくリセンタ■)

監事立候補  斉藤  節 (横浜南共翻

それぞれの定員枠には「定員数のみの立候補Jであっ

たため、承認採決によつて、全員賛成螂 された

平成22年度予算

¬般会計と特別予算の総額 399,949,164円が執行部よ

り提案され承認された

●般会計 1■ 575,000円 と特別会計24600,000である。

一般会計  14,575,000円

¬般会計の収入が昨年度比566,000円減で、その内訳

は会費収入293,000円減 0会費外収入273,000である。

会の課題は会員の退会者を留意させ、未入会の技師に

は積極的に入会を勧めるキャンペーンが必要であると

確認された

[収 月  科 目 金  額 割 合 廟

入会金収入

正会員会費収入

賛助会員会費収入

降 は

広告収入

負担金収入

補助金収入

…毎

…積立金取崩収入

400,000

8,925,000

920,000

320,000

0

1,80Q000

150,000

0

23Q000

1,33Q000

50Q000

3%
62%
6%
2%

12%
1%

2%
9%
2%

を除く 14575,000 △

肢 出]科 目 金  額 割 合 廟

地域保健協力費

調査研究費

放射線技術向上費

関連団体協力費

図訓 雌

福利厚生費

その他目的達成費

鐵

け

予備費

特定預金支出

373,000

185,000

1,167,000

89■ 000

4198,000
28Q000

2,042,000

5,190,000

0

0

240,000

3%
1%
8%
6%
29%
2%
14%
35 %

2%

滅側印硼りの を除く 1■ 575,000 △

特別会計  Z“00,000円

科 日

檄 磁 麟

センター放射線

鰤

川崎市北部小児

急病センター放

鰤

収 入 駿 謳

触

7,200,000

10,000

17,500,000

麒 舗 7,100,000 17,500,000

支 出 難

時 出

翻 猥

6,810,000

150,000

250,000

15,950,000

1,m,ooo
5m,000

支出合計 7,100,000 1■ 5∞,000
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[甲助 んヾ検診の目的と指針 ]

日本の乳がん罹患数は 6.0∞ 人余および死亡数は

11,000人余であるが、肇 増加している。平成18年 6

月には「が
―

」力灘 Ц 平成19年 4月 より施行

されることになった

8Jll県ま助 え`́ C挑戦 01oヵ
― 」棚 、そ

の中に、本県においては昭和53年から、死因の第‐位は

がん死であると報告されている。その報告の統計によれば

部位別の罹患数は、男性は胃がんが最も多く、次いで大

腸嘲勧 ん`例 較 あり、女自調栃議執が最も多 とヽされ

ている。

国の施策としては 平成16年 4月 l導謝じ矯媚課鍵課

長名による恥`ス月的彊罫誰圏磁婦務に渤 ん`検診実施のた

めの指針 (老健法65号嚇酔り」の通達があり、マンモグ

ラフィが主軸となつて検診がスタートした

乳がん検診の目的は、

① 乳がんの罹患率及び死亡率は、年 増々加している。

② ②吼がんは早期に発見し、治療を行えば予後は良好で

ある。

③ C吼が機 よ乳房に発生するがんを早期に発見す

るために実施する。

とされている。

現在、乳がん検診はマンモグラフィによつて行われるこ

と。40歳代は2カ構哺議資 50調 こは1赫 を

基本とする力ヽ 2方向撮影を実施しても良いこと、メ科こ

1回とすること、対象は40歳以上であること、その精度

を補うために視触診を併せて行うことが厚生労働省の指

針である。

先の 助`ん対篤揚村知 では がん横診団麟隷獣螢費こ

基づく事業 傷力義働 として帥 弩麟港行う事と位

翻 すられへ平成20年響じ輝劉

― “

聾づく蝶 と

して位置づけら
'bLま

た、がん死亡の20%減少を達成

するために、がん検診受診率を5年以内に50%以上にと

目指し、がん登録を推進することもうたつている。以上が

過去と現状の国の施策と経緯である。

[放射線技師が関わつた乳がん検診の取り組み ]

ところで、放射線技師が関わつたマンモグラフィ検診の

取り組み杵 列々記する。

日         ンモグラフィの取明餞桝ま、平

報告者 萩 原  明

成4年に日       の専F5委員会による嚇

影に関する知識・技術の普及する会」が山 F―L、 寺田 J無

堀田勝平らでスタートした その翌年、

の講堂で100人近くの受講生による講習会が開カオkマ

ンモグラムの関心度の高さが覗えた

羽成6`科こは日力脚醜議術学剣購啄躙陰より鳳房

撮影ガイドライ

…

ニュア′И を発刊し、その2

年後の8年には乳房撮影ガイドライン精度管理普及斑の

い 会を開き、9年には全国的にテキストとしてマ

ンモグラフィ         に活用して展開した

尚、平成解科こは 曝継翻属洒像研究会Jを立ち上げた

事から、8jllでも研究会をこの機会にと有志獅 て行

動を起こしたのが平成12年 12日である。

実は、轍 10年 8月 1日から2日 間ta)ヽすて、姉

影ガイドライ

…

及斑による第12巨庸習会を

鴫 善総沿糠蕨μ沼嶽請備肋りにより、講堂とMMG撮影

室と外に検診車を設営して実施されたのが、県動 て

の「マンモグラフィ撮影技術講習会」企画であつた

[初の県内請習会講師陣 ]

愛知県総合保建センターの堀田勝平氏を斑長として、顧

間の寺田 剣眠 普及班員として予防医学a関民 癌研の

高橋、       、四国癌センターの大松、東芝KK
嚇 、1師 初ヽ 綱 、

… …病の竹下らと欄 :|       
― 伊藤今日一、

小山内、伊藤哲、飯田とメーカ指導者qょ 日立の落合、

GEの関日、コダックの鷲尾、コニカの松村、富士の規崎

と東洋メディツクの北村の20名が講師陣として指導し

難 した

受講生は、県下から25名と他県から12名の37名で

あつた

欄 :博鬱蔀現椰聘艦舗よこの受講生の中の5名 と技師

会会員の5名による世話人構成で活躍していただく事に

した

この湖霞舗よ 日本霞漏験診学会の精度管理中央委員会

餡 して、紳 萄

…

ある。

職 7鋼こ|よ 日本攀裁訪剣陽際学会潮蛎引融診ガイドライ

な 員会から魯断調課笏イ ドラインJが翫 された 平

成9年には日,相明粥影痒会の呼び0議すにより、「日本乳

瘤学無 日冽魂壼学功魁柿続喘亀告、日珂陣菫科腐誌尺科円禽針、日本
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、日         、日冽障羞

…牲 御
2_Alま日湘憂認理学会1硼袷 しヽ、癒 6学

会)」 が代表を送り、「マンモグラフィ検診精度管理中央委

員会」が結成された

精中委はマンモグラフィ検影の結渡管理が中心で、医師、

技師の 聯 ・技術の教育研修と施設認定などJが実施さ

れている。精中委の技術請詈釦t精度の高いマンモグラ

フィ検診を普及さ悩維持するため、従事する者にマンモグ

ラフィの精度管理α敵象撮影技術ならびに読影力の向上

を図ることを目的としている。

神刺 |1県下■よ精中難 Aランクけ ある神奈

り|           によって、講習会は精度管理中

央委員会と共催して13回l司慰期辟勤動 されてきた

また、いずれの講習会も共催団体として、神奈川県医師会

由は 横浜市劃数 川崎詢熙膨覇畔黎渤波援さ,ほ マン

モグラフィ撮影技術および競影医師の講習会として実施

してきた

そこ憫 |1手蛎講蔭酬焼会の歩みを、実施日により回

樹 る。

[第1回 神剰 :風房画像研究会 ]

羽成10年 12月 12日 (Dに中区の「力ながわ労働プ

ラザJの 4階会義彗Q会費 1,爾 円を徴収して行われに

何分にも参加費で会を運営することが前提で発足した

研究会であり、他の援助は全くなしでスタートを決めた

現在もこの趣旨|よ欄 |1       浦確ける限

り、遂行されると考えている。

何人が集まるのか皆目判らずに、い としては最

も気になる点でした

しかЦ石形騒ン 魂ヽ期,EIlま毎回開催するごとに増えつ

づけ、10年経過した第30回の記念議農舗瑠瞥蛭 るま

で、参加者は増加の,路であつた

第1回目の開催では 曙謝閥演会Jと して、3題を企画

した

講演 1 は :『 マンモグラフィの精度管理 」として、

医

…

立場で、聖マリア翔

大学敷劇断嘲種
`玲

沐礎蔚り詔J｀、マンモグラフィの水準

を如何

“

維持し、日常の精度管理を実行するの力勁糊 こ

重要であるとした

その1つlま 撮影系のハードウエア

その2つは、臨床画像の精度管理 である。

その中でも、精度管理ヤニュアルやガイドラインの指針

に従つて、精度の管理を行う。

ファントム撮影画像の質と、その撮影に要した線量が、

総合評価となると解説された

提案としては、

1)デジタル的な画質訥耐0よいつも同期わ 酸 であ

ること。

2)精度管理データのベース化を図ること。

画像を含めて、中 ―夕を―
―

る事などと

講演された

講演 2は :『 マンモグラフイ導入に当たって 」 と題

して、愛知県総合保健センターの堀田勝平先生などが、マ

ンモグラフィを導入した乳がん検診に必要観 読影

轍 ― 棚 脚 雛 麟 競 鋤

視野て実態調査をして、撮影技術の向上を目指した教育シ

ステムの検討とした調査研究報告をされた

その結果から7よ精度の高い検査が行えるとは考えにく

く、読影因師、放射線技師の教育と精度管理k品質管理シ

ステムの標準化が急がれると講演した

講演 3は :「 早期手臨の外科的適応 Jと題して

聖マリアンナ医科大学外科の福田護先生による講演が

行われた

乳癌刺 、乳房全部を取り除く 印塀湖除術Jと、

しこりなどの病変部を含ん群 い のみを切除する、

翻房温府術」に大別される。

しゞ れも術式では 原則としてリン′¶口曝が施行され

る力ヽ 近年は 町鬱副闘罰村」が多く施行されるようになっ

ていると話された

駄 切除断端と温存術のために望

まれる画像診断は、多くの乳管内進展によるものであり、

乳管

…

同`定できる画像が望まれると、更に早期

診簿静`¬哺曰簿勿昴法として「3鰤 力締哺冒躊参覇法

が望まれると締めた

以上で、初めての協劉 II平栃護颯簿隣会開催による、「特

別謝艶 l測熙裏終了した

籠r羅陽覇閣購こんな人は警チェック1

El期難年齢ガ早い

□閣緩年齢ガ齢

□出産懸ガなtヽ

El麗鶏 (銹経畿う

国家難 魏がん麟 っな人がし`る

日農牲鵜籐察難 ななつなことがある 鶴
菫薫:ξ隷辱警■:舞麟

`ヽ
蟻́ ・i議

`ゴ

夢i
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あ

い

う

え

お

診療放射線技師としての「日頃の心掛l

アイソトープ 管理厳しく 忠実に

インコンで 患者に理解を 優先ス

腕磨く 自己研鑽 人の道
エックス線 安釧 用は 技師の義務

起こりうる 搬 冷静に

か 画像読む 技師の力が 助け舟

き 急患は 冷静迅速 技を魅せ

く  繰り返す 技術学習 万全に

け 検査時は 安全管理 怠るな

こ 骨シンチ 転移の指標 早わかり

|さ■ 再撮は 隠さず告げて 気持ちよく

し■ 初期歴 CT画像の 威力勝ち

す| スクリーンに 勝るIPで 被ぼく減

せ 線量の 測定管理は 怠らず

そ■ 増感紙 IPが引き受け デジタ/prヒ

己瞼葬絶え間無く 画像技術は 進歩する

■時多チーム医療 望む我が身に 義務をもつ

呻鯰 常日頃 仕業点検 事故防ぐ

神奈川放友会 Newdetter Vol.3 No.2第 10号 2010ノ04ノ01

るゝプ←′

孟躊多データ処理 画像技術を 我が手にす

●蛉鯰透視像 動く臓器の 的捕らえ

■な■名前呼ぶ 患者の名をば 再確認

■に,乳房の 放射緑腱査は 技がいる

1競

「

抜かりない 画像管理は 技師の義務

t・ 捏造を やつてならぬは あたりまえ

01能書きは 実技に勝る ものはなし

鶴 励ましは 画像見せての 信頼を

≪願レ病巣が 見える画像に 汗流す
醸 ファントムは 画像管理の 必需品

磯 ヘリカルCT 立体画像 描き出す

哺闘》放射線 画像無くして 医学なし

躊 マニュアルを 常に見直し バージョンアップ

会 見極めた 画像の上がり 評価され

や 無駄口が 災いの元 気を配り

や 目指すのは 疾患見える 医の画像

炸 もう一歩 研鑽努力に 汗流せ

ら ラディーション 治療担当 気が抜けぬ

リ リアルなる 画像求めて 技磨く

る ルールあり 管理区域の 出入りは

れ ネL儀良く 迎える態度に 安心感

ろ 漏洩は 常に点検 法守る

Rひ幣優しさは 病める者には 救いの手
輻 優先は 患者尊重と 事故防止

螂 予約無し Cr/MR検査は あリカ`たい

場 解らない 画像は何でも 技師に聞け

彊屹幣“を"のついた 啓蒙かるた ギブアップ

瘍 ん～これは 辛日言葉 身が締まる

-7-
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平成21年度 診療放射線技術講習会が終了

恒例になっている主催 :オ彬謝1明明明購韻臨諦膠R・ 後

援 :横浜市健康福祉局健康事業課の平成 21年度診療放

射線技術講習会が、2月 21日 (日 )横浜市西センター

で開催された 21年度5回目の最終開催で、年間 5回の

講習会が終了した

受講者は診療放射線技師、医師が対象で、5日間の開

催における受講者は次の通りであつた ( )内は神奈

川県放射線技師会会員以外

…

80/.yです。

平成 21年 9月 5日 am 17(②名・pm2∞00名
10月 11日 am 15500名・pm12000名
11月 8日 am12409名・pm15燕D名

平成 22年 1月 24日 am14309名・pml器●0名
2月 21日 am173K50名・pm143にう名

総数 1535僣%)名の受講者でしたが、申込みは710

名で、一日平均は152名が受講し,L
5回の午前・午後の計 10回の受講率が 80%以上の受

講者 95名には、代表として新港北病院院長島倉安守さ

んに講習会修了証書が渡された。修了証受証者は昨年比

21%減であつたらまた、95名中の61名は横浜市内の医

療機関勤務者であつた

心臓カテーテル検査で院内感染の疑い

時 は藤師・技師ら4人を確 鋤

茅ヶ崎市立病院医師ら4人が、06～07争し瀞 テー

テル検査を受けた5人の患者に肝炎の院内感染をした

疑いがあるとして、医療器具を使い回した業務上過失傷

害の疑いで書類送検されていた

循環器内科部長医師61)、 診療放射線技師69)“い、

臨床工学技士t42)の 4人は、        を認識し

ながら、経費削減のために血圧測定器具などを使い回し

たため、男性 5人の患者をC型肝炎に感染させた疑いが

あるとされていた

08年 12月 に書類送検されていたが、感期尉調諫経

路の特定が困難で因果関係が立証出来なかったとして、

様瀬酬勤た国昨奪■1月 26日 に嫌鍵
～

愕か¬M礎覇拠分と

した    惨導黎野壮朝日新聞夕刊、欄 ‖新聞2009,11.27)

乳がんの放射線治療で左右を誤る

横浜南共済病院で乳がんの放射線治療を受けた際、左

右の乳房を誤つて放射線照射されたとして、2月 17日 に

横浜市内の 40侍のコ婦勧垢院と医師に対して、損害賠

償を求める訴訟を横浜地裁に起こした

訴状などによると、2008年 3月左働 釉 ん`と診断

され「左乳房温存手術を受けた。その後、同年 レ哺 月

に計 16回を、本来左乳房にすべき激劇線治療を右乳房

に受けたという。」

期間中の治療は放射線技師に任され、医師が2度目に

診察した9月 12日に認載ミスカラ割説 国師からは謝罪

を受けたという。  杉堵資料 :朝日絆畢翻刊 2010.02.1つ

再診米耗:690円に統一

外来受診の際に力功 るヽ「再彰場誹斗Jが 4月 から病栃E・

診療所とも690円に統一された

新年度からの診療報酬改定を検討している中央社会

保険医療協議会 (中医協)で、2月 10日 に決着した
S―

lま 710円490円に病院は600円→ωO円にな

り、病鬼 診療所とも690円 で統一された

また、診療報酬は10年ぶりにプラス改定される。
<4月からの医療費はこう変わる>

診療報酬が 10年ぶりに増額された。その大半は入院

治療費で、プラス改定となった

外

　

来

・再診料 :病院・診療所ともに690円

・24時間体制で患者の相談に応じる診療所の再

診料は30円臨
0医療費の明細書無料発行する診療所は、再診

料 10円増視

救

急

・地域の医師が当番を務める病院で、休日夜間

診療を受けると10∞ 円が加第される。
・救急医療機関に運ばれると入院料は 1日 当た

り6000円から80∞ 円に臨
産

科

・妊産婦が救急搬送されると、初日の入院料が

5万円から7万円に増える。
小
児
科

・機 中間難隷MCUDから移つた病床l湖J

途 1日 5万円4千円かかる。
勤

負 務

担 医

軽 の

減

・事務作業を補助する職員を配置している病院
の初日入院料潤自乳

・栄養サポートチームや呼吸ケアチームを設け

ている病院に新たな加算を設ける。

外

科

。大動脈瘤切除など難しい手術の料金を3～ 5

割引き上げる。

歯
科

・初診料は 360円上がって 2180円、再診料は

20円上がって2100円 1亀

そ

の
他

・眼科の視力検査が50円下がつて690円。
・皮膚科でしヽゴ(3カ所期 を焼き切る料金

は 100円下がつて2100円。
・往診料は 65∞ 円から72∞ 円|」響風
・後期高齢者医療制度に力功 わヽる項目を廃止

― I‐―・・‐J  総会の関係で、発行日を2週間ほど早め

ました 瞬
"回

総会開催と第 1回放談会の集い」の会

告が出ました。万障繰り合わせて参加してほしし、

放友会より「医療体制への鼓動一検診に携わつた技師
の記録一」が発行されました 是非、ご一読樹願いたし、

また次の刊行の、支援の機会を期待したし、


